

Mobil Sehat PT Timah Tbk Dekatkan Pelayanan Kesehatan bagi Masyarakat Desa Buding

Helmi M. Fadhil - BELTIM.NETWORKS.CO.ID

Mar 23, 2022 - 00:58



BELITUNG TIMUR - Mobil sehat PT Timah Tbk terus bergerilya memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat di Kabupaten Belitung Timur. Kali ini Mobil Sehat memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Desa Buding, Kecamatan Kelapa Kampit, Kabupaten Belitung Timur.

Kehadiran Mobil sehat PT Timah Tbk itu dirasakan langsung oleh masyarakat Desa Buding dan sekitarnya untuk pertama kalinya, bertempat di kantor Desa Buding Kelapa Kampit, Selasa (22/03/2022).

Salah satu masyarakat yang mendapatkan pelayanan di Mobil Sehat, Hairul menyebutkan berobat didalam mobil sehat PT Timah Tbk cukup bagus pelayanannya. Ia berharap mobil sehat PT Timah Tbk selalu rutin datang ke Desa Buding.

" Pengobatan dan pelayanan cukup bagus di dalam mobil sehat PT Timah Tbk," kata Hairul.



Senada, Siti Paryanti juga menyebutkan pelayanan dan tenaga medis dalam mobil itu sangat bagus, serta nyaman terutama fasilitas di dalam mobil itu.

" Semoga PT Timah Tbk terus maju dan berguna untuk masyarakat dan jangan putus memberikan pelayanan kesehatan untuk lansia dan umum," jelasnya.

Ikut menimpali Syahril mengatakan sebab pelayanan medis begitu teliti sehingga pasien merasa puas. Sehingga mereka sangat terbantu dengan adanya mobil sehat itu, maka ia berharap agar mobil sehat itu datang rutin ke wilayah mereka.

" Kita merasa sangat terbantu, Alhamdulillah PT Timah Tbk peduli dan kita sambut positif," terangnya.

Sementara itu, Kepala Desa Buding Mardini mengapresiasi pelayanan mobil sehat PT Timah Tbk, sebab masyarakat Desa Buding sangat terbantu kerana jarak fasilitas kesehatan dari desa mereka cukup jauh.

" Dengan adanya mobil sehat PT Timah Tbk, masyarakat bisa berobat kesini dan berharap agar masih ada program CSR ini ke sini," terangnya.



Senada, Kepala Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DKPPKB) Kabupaten Belitung Timur, Muhamad Yulhaidir mengatakan pihaknya mengapresiasi kegiatan program kerja CSR PT Timah Tbk wilayah Belitung. Dalam upaya memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat khususnya wilayah Belitung Timur.

"Tentunya kegiatan ini memberikan arti sangat penting bagi masyarakat, dimana dengan adanya mobil sehat PT Timah Tbk bisa memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengakses fasilitas kesehatan terutama bagi masyarakat yang jauh dari fasilitas kesehatan," katanya.

Kedepannya Ia berharap PT Timah Tbk terus berkomitmen dalam menyediakan pelayanan fasilitas kesehatan kepada masyarakat, sebagai kontribusi perusahaan dalam tanggung jawan sosial di wilayah kerjanya. (*/HMF).